
CARE AND CLEANING
ENTRETIEN ET NETTOYAGE

     In order to clean the bathtub, please use non-abrasive cloth or sponge.
     Never use acidic, alkali, or any products that state on their label that they are not suitable for use on Acrylic, ABS, Polystyrene or Plastic to        
     clean the bathtub. 
     To clean inside, fill it with warm water and add a couple of squirts of dish liquid. Allow it to sit for 30 minutes. Let the bathtub drain and wipe
     away the residue. You can also use cleaing products in aerosol cans or solvents, including acetone to deep clean.
     To remove light marks/scratches apply toothpaste to the area and scrub with soft cloth/sponge.
     Light scratches and dulled areas may be restored to original luster by rubbing with an automotive type cleaning compound such as White   
     Polishing Compound®.

     Pour nettoyer le bain, s’il vous plaît utiliser un linge ou une éponge non-abrasive.
     Ne jamais utiliser d’acide ou de produit alcalin pour nettoyer le bain, ou tout autre produit dont l’étiquette stipule qu’il ne convient pas au    
     nettoyage des surfaces en acrylique, en ABS, en polystyrène ou en plastique.
     Pour nettoyer l’intérieur du bain, le remplir d’eau chaude et y ajouter quelques jets de savon à vaisselle. Laisser reposer pendant 30 minutes.   
     Vider le bain et essuyer les résidus. Pour un nettoyage en profondeur, vous pouvez aussi utiliser des produits de nettoyage en aérosol ou des  
     solvants, y compris de l’acétone.
     Pour éliminer les marques et égratignures, appliquer de la pâte dentifrice et frotter avec un linge doux ou une éponge.
     Pour restaurer le lustre original des surfaces légèrement égratignées ou dépolies, frotter avec un composé nettoyant pour automobile tel que  
     le composé de polissage blanc.
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Gloss White Acrylic Freestanding Bathtub
Bain sur Pied Fini Acrylique Blanc Brillant

You may need
Articles dont vous pouvez avoir besoin

Adjustable Wrench
Clé à Molette

Tape measure
Ruban à mesurer

Pencil
Crayon

Level
Niveau

Silicone Sealant
Joint en Silicone

BEFORE YOU BEGIN

     Carefully read the instructions before starting the installation.
     Observe all local plumbing and building codes.
     Unpack and inspect the bathtub for any visible damage.
     This bathtub should be installed by a professional plumber.
     Provide adequate floor support.
     Do not sit on the rim of the bathtub.
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AVANT DE COMMENCER

     Lire attentivement les instructions avant d’entreprendre l’installation.
     Respecter tous les codes de plomberie et de construction de votre région.
     Déballer et inspecter le bain pour déceler tout dommage apparent.
     Ce bain devrait être installé par un professionnel de la plomberie.
     Fournir un support de plancher adéquat.
     Ne pas s’assoir sur le bord du bain.
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Drain Model/Modèle de drain: 
N1605-2
(Pre-installed/Préinstallé)

FICATWA01V2.0

   CONTOUR
FRYCO5928WH

        HALO
FRYHA5928WH

    QUATRE
FRYQT5928WH
FRYQT6632WH

       NOAH
FRYNO5928WH
FRYNO6632WH

      VOYAGE
FRYVO5928WH
FRYVO6731WH



FRYCO5928WH/FRYHA5928WH/FRYQT5928WH/

FRYNO5928WH/FRYVO5928WH/FRYQT6632WH

FRYNO6632WH/FRYVO6731WH

Installation Guide/ Guide d’installation

PLEASE CONTACT WOLSELEY CANADA FIRST:

1-888-875-1462
Monday – Friday 8:00am to 5:00pm (EST)

ownbrand.customersupport@wolseleyinc.ca
www.wolseleyinc.ca

Distributed Exclusively by Wolseley Canada Inc.
Ce produit est distribué exclusivement par Wolseley Canada Inc.

© 2017 Wolseley Canada Inc. All Rights Reserved

© 2017 Wolseley Canada Inc. Tous droits réservés

VEUILLEZ D’ABORD CONTACTER WOLSELEY CANADA:

1-888-875-1462
Lundi – Vendredi 8:00am to 5:00pm (EST)

ownbrand.customersupport@wolseleyinc.ca
www.wolseleyinc.ca

Page 2 of 3

1 2

3 4

1. Place the bathtub in the desired location and mark on the floor along 
bathtub's bottom.

Placer le bain à l’endroit désiré et marquer le plancher tout autour du 
bain.

2. Set the bathtub upside down on a non-abrasive surface. Loosen the 
nuts and washers from the metal frame. Adjust the leveling feet to align 
with bathtub's bottom as well as  level the tub with the floor and then 
tighten the washers and nuts.

Mettre le bain à l’envers sur une surface non-abrasive. Desserrer les écrous 
et rondelles du cadre en métal. Ajuster la patte de nivellement pour 
l’aligner avec le fond du bain et pour que le bain soit de niveau avec le 
plancher, puis resserrer les rondelles et écrous.

3. Set the bathtub back into the desired location and put the drain pipe 
into the floor drain.

Remettre le bain à l’endroit désiré et insérer le tuyau du drain dans le 
drain de plancher.

4. Apply silicone sealant around the bottom of the bathtub to create 
airtight seal.

Appliquer un scellant à la silicone tout autour du fond du bain pour le 
sceller hermétiquement.
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Note:

1. The drain and overflow are pre-installed.

2. This drawing shows how the drain and overflow are connected to the bathtub only.

Note:

1. Le drain et le trop-plein ont été préinstallés.

2. Ce dessin indique comment le drain et le trop-plein sont raccordés au bain seulement.


